

Reconnaissez
l'énergie

Saint André



Vivane De l'Aube

En vos cœurs réside la présence
de la communion fraternelle.

À l'image de Saint-André,
intercédez auprès de la Divine
Présence Intérieure pour trouver
des réponses essentielles à vos
Vies. Soyez l'humilité et suivez la
Lumière, rayonnante et vivante.

Comme Saint-André,
laissez votre nature authentique
se révéler et grandir
jusqu'à donner des fruits.

La présence généreuse
de Saint-André, en vos cœurs,
vous donne la puissance
d'intercession.

Vous êtes alors capable,
sans intermède, de faire le lien
entre la terre et le ciel en vous.

Vous partagez avec tous
le fruit de votre jardin intérieur
afin de nourrir la connaissance
de ceux qui viennent à vous.

Vous savez
que celui qui s'abaisse est élevé.
Saint-André vous donne l'exemple
de la transition.

Il vous invite à quitter
vos habitudes bancales
pour entrer dans l'équilibre
d'une vie d'échange et de partage.

La communication intérieure
se réalise et vous êtes en
communion avec l'Esprit
qui inspire votre chemin.

Au contact de l'énergie
de St-André, vous reconnaissez
l'expression de l'Amour divin
dans l'Amour des autres.

A son image,
vous êtes l'écoute bien-heureuse
et la Parole est félicité
à l'attention de tous.

Comme lui,
manifestez l'envol gracieux
du Dragon lumineux,
au Cœur de votre Royaume
intérieur.

Viviane De l'Aube